



À l'USEP, l'athlé ça se vie !



Région : Bourgogne Franche Comté

Département : Nièvre 58

Commune de la rencontre : Nevers

Date de la rencontre : 14/06/ 2017

Nbre de participants : 167



Le sport scolaire de l'école publique

A l'USEP, l'athlétisme, ça se vit !



SPORT. Mercredi après-midi, cent soixante enfants des écoles de Nevers, Marzy et Saint-Benin se sont retrouvés au stade Léo-Lagrange pour une initiation à l'athlétisme organisée par l'USEP. Parents et enseignants ont animé des ateliers sur la course, le lancer, le saut, dans le cadre d'une opération nationale. « A l'USEP, l'athlé, ça se vit », est un événement associant l'USEP et la fédération française d'athlétisme. Ce week-end, l'USEP conclut sa saison d'animation avec un triathlon à Baye pour les élèves de CM1-CM2.

Lien vers le site donnant accès à l'article :

http://www.lejdc.fr/nevers/2017/06/20/a-l-usep-l-athletisme-ca-se-vit_12451106.html

passere((es.info

